
 

Orden del día 

 

I. Saludo 

II. Informe del Decano 

III. Informe del Vicedecano 

IV. Asuntos profesorales 

V. Informe de los consejeros 

VI. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

 

Desarrollo 

 

I. Informe del Decano 

 

A. Informe del Consejo Académico del 19 de octubre 

El Rector informa que estuvo en la comisión de financiamiento del Senado y asistió a la 

plenaria en la cual se debatió el presupuesto y los ajustes del mismo. Tuvo la posibilidad 

de Conversar con el Ministro de Hacienda y le confirmó que se adicionaron $100 mil 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2017-II-09 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

24 10 2017 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación 

Próxima reunión 

Ordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

7:30 am 12:00 m 7 11 2017 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano Si 

Bernardo Ballesteros Díaz Jefe del Departamento de Ciencias Administrativas No 

Martha Cecilia Álvarez Osorio Jefa del Departamento de Ciencias Contables Si 

Jorge Hugo Barrientos Marín Jefe del Departamento de Economía Si 

Lina María Grajales Vanegas 
Jefa del Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Si 

Jenny Moscoso Escobar Representante Profesoral Si 

Carlos Eduardo Castaño Ríos 
Director del Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Si 

José Gustavo Jiménez 

Álvaro Graciano (Sup.) 
Representante de los egresados Si 

Gilma Fabiola Flórez Garcés 
Coordinadora Administrativa de la Unidad de 

Posgrados y Educación Permanente 
Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos Si 

Invitados 

Carolina Yepes Ocampo  Estudiante, integrante del grupo G-Lideres No 

Sergio René Oquendo 
Profesor del Departamento de Ciencias 

Administrativas. Presenta semillero para regiones 
Si 



millones más para educación pública, pero aún se desconoce si harán parte de la base 

presupuestal o se destinarán de otra manera. 

 

Se reunió con los senadores y representantes a la Cámara antioqueños y les comentó sobre 

Ser Pilo Paga. La posición de los congresistas antioqueños es que apoyarían esa ley 

siempre y cuando se ajusten los montos que le transfieren a las universidades públicas. 

 

Sobre la ley de financiamiento de la educación pública en las comisiones de Senado y 

Cámara hay acogida al establecimiento de la ley. Se está elaborando un documento 

Conpes pero sin claridad sobre las fuentes de financiamiento. 

 

El Rector informa que tendrá reunión con el Alcalde de Medellín para hablar sobre los 

posibles aportes de la Alcaldía a la Universidad. 

 

B. Informe del Consejo Académico extraordinario del 11 de octubre 

El Consejo Académico de la Universidad de Antioquia, reunido en sesión extraordinaria 

el día 11 de octubre de 2017, analizó la situación y el impacto del desfinanciamiento 

actual de las universidades públicas, así como los efectos adversos que tiene para el 

desarrollo de la educación, la ciencia y la tecnología el debilitamiento de Colciencias con 

el decrecimiento sistemático en su presupuesto (el cual se reducirá entre 2017 y 2018 en 

un 41,6 por ciento); la pretensión de convertir el programa Ser Pilo Paga (SPP) en una 

política de Estado, y el cambio en la destinación de los recursos del Impuesto sobre la 

Renta para la Equidad (CREE) originalmente dirigidos a las instituciones públicas de 

educación superior, ahora orientados, en un porcentaje del 67 por ciento, al 

funcionamiento del ICETEX y del programa Ser Pilo Paga. 

Estas medidas son lesivas para las universidades públicas y menoscaban la posibilidad de 

acceder al derecho fundamental a la educación. El Consejo Académico considera 

importante, en este momento crucial en el que el país avanza hacia la consolidación de 

una paz duradera y sostenible, definir con claridad las metas y fines de la educación 

pública en todos los niveles. Es necesario articular, de manera sistemática, los tres 

componentes del sistema de educación (superior, tecnológica y técnica), de tal manera 

que se logre la articulación y complementación entre la educación para el trabajo y la 

educación superior, garantizando así, progresivamente, el derecho a la educación. 

El desfinanciamiento estructural de las 32 universidades públicas, que se calcula llega 

hoy a cerca de $16 billones de pesos, es la expresión clara de la regresividad de las 

políticas educativas de los últimos gobiernos, generada por el impacto económico de las 

diferentes leyes, decretos y sentencias que se han producido en el período de 1992 a 2011 

en materia prestacional y salarial, que crearon nuevas obligaciones a las universidades, 

sin un aporte de la Nación para su cumplimiento. 

Frente a esta grave situación de desfinanciamiento, el Consejo Académico se dirige al 

señor Presidente de la República, doctor Juan Manuel Santos Calderón, y a los 

Honorables Miembros del Congreso de la República, para pedir que se realice una 

revisión a fondo de los problemas señalados y se estudie la posibilidad de encontrar otras 

vías que garanticen los recursos materiales que hagan posible el sostenimiento y 

crecimiento de la universidad pública en el país, de acuerdo con las demandas de la 

sociedad. 



C. Encuentro de Egresados. 

Octubre 24 en el Club de Ejecutivos a las 6:30 p.m. 

D. Nueva comunicadora en la Facultad de Ciencias Económicas, Laura Vanessa Agudelo 

Pérez, egresada de la universidad Luis Amigó.  

 

E. Presentación del profesor René Oquendo sobre Semillero en Regiones 

 

F. El evento del plan de desarrollo será de 8 a 12 en el Edificio de Extensión, en el salón 

de juntas, el jueves 9 de noviembre. 

 

G. Se invitará al profesor Jair Osorio para que dé un informe de consultoría para la 

próxima sesión del Consejo de Facultad.  

 

 

II. Informe del Vicedecano 

 

A. Calendario definitivo 2018-1. Vicerrectoría de Docencia 

 

B. Ceremonia de grados: 3 de noviembre en Santa Fe de Antioquia y 17 de noviembre en 

el Paraninfo (4 p. m.). 

 

C. Cambios por programación del semestre debido a que dejaremos de programar el aula 

19-206 para clase. Amablemente solicito su apoyo sensibilizando a nuestros profesores 

por los cambios necesarios. 

 

D. Solicitudes estudiantiles 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Jhon Anderson Romaña 

Tuberquia 
Cancelación de Semestre Aceptada 

Juan Esteban Ramírez 

Osorio 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Lennis Manuela Patiño 

Morales 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Miguel Alejandro Vélez 

Correa 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Sara Isabela Murillo 

Herrera 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Wendy Hernández 

Flaco 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Angie Tatiana Agudelo 

Correa 
Reingreso Extemporáneo Aceptada 

Angie Tatiana Agudelo 

Correa 
Reingreso Extemporáneo Aceptada 

Brandon Stid Guerra 

Londoño 
Reingreso Extemporáneo Aceptada 

Camilo Aránzazu Chica Reingreso Extemporáneo Aceptada 



Carmen Cecilia Urieles 

Moreno 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Cristian Uribe Martínez Reingreso Extemporáneo Aceptada 

Deivis Milet Herrera 

Osorio 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

John Jader Marulanda 

Tobón 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Jorge Alfonso Rico 

Guzmán 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Juan Esteban Ramírez 

Osorio 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Juan Manuel Yepes 

Idarraga 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Juliana Bermúdez 

Puerta 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Kelly Johanna Hoyos 

Morales 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Santiago Velásquez 

Misas 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Sara María Rangel 

Guerra 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

Sara Nataly Marín 

Saldarriaga 

Reingreso Extemporáneo 
Aceptada 

 

III. Asuntos profesorales 

 

Tema central: Evaluación profesoral. Ver documentos con instrumentos de 

evaluación. 

 

IV. Informe de los consejeros 

A. Centro de Investigaciones y Consultorías – CIC 

1. Sigue pendiente que los jefes envíen base de datos con relación de los profesores 

del departamento, su correo electrónico, grupos de investigación al que están 

adscritos y red social de investigadores a las que están adscritos (Google Scholar, 

Orcid…). 

 

2. Asistencia al evento de Cladea en Estados Unidos con oportunidades de trabajo 

conjunto, en especial California State University interesada en algún convenio de 

pasantías pues reciben estudiantes de todo el mundo para inglés y tema de las 

ciencias económicas. 

 

3. Documento de la Universidad de Lima con proyectos de investigación con su 

resumen y la foto del investigador principal. Recomiendo hacer un folleto de 

grupos de investigación. 

 

4. Se aprueba excepción de título de posgrado para Piedad Cecilia Arboleda 

Restrepo, quien participa en el Contrato Interadministrativo 16214 de 2017, para 

brindar “Apoyo especializado a la ejecución de la implementación obligatoria del 

régimen de contabilidad pública en convergencia a las Normas Internacionales de 



Contabilidad Para Entidades Del Sector Público (NICSP), en el marco de 

ejecución del Contrato Interadministrativo No.4600006458 de 2017”, suscrito 

entre el Politécnico Jaime Isaza Cadavid y la Universidad de Antioquia. 

 

B. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Informe de inscripciones para 2018-I 

 

2. Programa Cohorte 
Cupo 

mínimo 

Cupo 

máximo 
Inscritos 

Sin 

exención 

Exención y 

descuento 

Tipo Cantidad 

Esp. Bolsa y banca 5 12 25 1 1   

Esp. Auditoría y 

control de gestión 
5 12 30 8 7   

Esp. en Evaluación 

socioeconómica de 

proyectos 

19 12 25 2 1   

Esp. En Gestión 

Tributaria 
25 13 30 10 8 Egresado 1 

Maestría en 

Finanzas 
5 14 25 10 4 

Cónyuge 1 

Egresado  2 

Cátedra 1 

Maestría en 

Políticas publicas 

3 10 25 10 5 Cátedra 2 

     Egresado 3 

      Docente  0 

Maestría en Gestión 

Humana 
2 14 30 3  Beca  0 

      Empleado 3 

Maestría en Gestión 

de Ciencia, 

tecnología e 

innovación 

10 13 25 7 3 

Docente  1 

Beca  1 

Empleado 1 

TOTALES    51 32  13 

 

2. Evaluación y sustentación de trabajos de grado. 

 

El lunes 23 y el martes 24 de octubre, 29 estudiantes sustentan 18 trabajos de grado 

de Maestría: 10 proyectos de Maestría en Administración (14 estudiantes); 6 

proyectos de Maestría en Gestión de Ciencia, Tecnología e Innovación (9 

estudiantes) y 2 proyectos de Maestría en Finanzas (4 estudiantes). 

 

3. Solicitudes estudiantiles 

 

Estudiante Solicitud Recomendación del Consejo 

Emiro Carlos 

Pereira Jiménez 

 

Curso dirigido de Normas 

Internacionales, pues la reprobó en 

2017-I. 

El Coordinador académico 

recomienda aprobar la solicitud y 

propone al profesor Néstor Jiménez 

Jaimes para orientarlo 

Se aprueba el curso dirigido que 

paga el estudiante. 

Se recomienda otro profesor. 



1.2 Hilda Lucía 

Londoño 

Espinosa 

 

Curso dirigido de Comunicación 

Gerencial.  

El coordinador académico aprobar y 

propone como a la profesora Diana 

Marcela Betancur Giraldo, para 

orientarlo 

Se aprueba. 

Blanca Libia 

Manco Berrio 

Reingreso 

El Coordinador académico 

recomienda  

Se aprueba. 

 

 

4. Educación Permanente 

 

- Comfama, el 17 de octubre se tuvo reunión para indicar plan de capacitación en 

finanzas personales para 129 personas en seis grupos. Tres virtuales y tres 

presenciales; que se realizará en noviembre y diciembre de 2017. El lunes 23 de 

octubre se firma el acta de inicio y el 1 de noviembre se tiene una reunión de 

planeación para 2018. Felicitaciones para Paula por liderar el proyecto, ella tendrá 

incapacidad por cirugía. 

- Solicitud de capacitación para personal de Flamingo, Bienestar financiero. 

- Postobón solicitó otro curso de Excel. 

 

 

C. Departamento de Ciencias Contables 

 

- Se efectuó el informe final del XVI Simposio Contaduría Pública Universidad de 

Antioquia, el cual dejó una utilidad de $9.300.000. 

- El 8 y 9 de noviembre en el Edificio de Extensión se va a realizar el IV Congreso 

Nacional de Costos de Recoges. Acuda nos va a ayudar con la logística. Vendrá 

el presidente del Instituto Nacional de Costos de Brasil. 

- Hoy 24 de octubre a las 10:00 a.m. se va a desarrollar con el doctor Luis Fernando 

García, Contador forense de la Fiscalía General de la Nación la conferencia 

“Contabilidad y auditoría forense cómo técnica investigativa de delitos macro-

económicos y de tipo financiero”. 

- El 31 de octubre se ofrecerá la conferencia “¿Sabes cómo conseguir tu primer 

empleo?” a cargo de la Dra. Mónica Flórez Barragán, Presidente para 

Latinoamérica de Manpower. 

- Se realizaron 7 charlas de preparación a los estudiantes para las Pruebas Saber 

Pro, en las cuales en promedio asistieron 60 estudiantes en Medellín y 21 en 

Oriente. Adicionalmente, en el Classroom se ha montado un simulacro y varias 

preguntas con sus respuestas para que ellos puedan realizarlo. 

- Cursos extracurriculares en regiones, uno en Andes sobre Excel Intermedio. 

Importante que los esfuerzos sean conjuntos, para que como Facultad 

coordinemos.  

 

D. Departamento de Economía 

 

- Las publicaciones de los profesores del Departamento, dos para destacar. Una, la 

de David Tobón en Water Economic Resources y Mauricio Posada en el Journal 

of Development Economics, con la traducción realizada con el apoyo del CIC. 

 



- El cambio de medición de revistas de Colciencias cambia los incentivos y lleva a 

los profesores a publicar en revistas internacionales. 

 

- Los Borradores del Departamento de Economía tenemos entre diez y once 

borradores, una labor semanal de motivar a los profesores a publicar. 

 

- La red de economía y métodos cuantitativos está estructurada y será el 10 de 

noviembre en el auditorio 1 del piso 2 con dos conferencistas centrales: Álvaro 

Riascos, de los Andes, y Stephan Sperlich de Suiza, reconocido por sus 

publicaciones. El dará la conferencia central y un curso corto en evaluación de 

impacto. La alianza de la red está con Afadeco, la Facultad, el Departamento de 

Economía y la profesora Lina con su contribución al financiar el viaje del profesor 

Álvaro, la Dirección de Posgrados. Al profesor Stephan se le da el equivalente al 

tiquete en apoyo económico. 

 

 

E. Departamento de Ciencias Administrativas 

 

- Evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Ciencias 

Administrativas, para el profesor Germán Darío Mira Álvarez 

- Evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Ciencias 

Administrativas, para el profesor Cesar Augusto Giraldo Prieto 

 

F. Departamento de Estadística y Matemáticas 

Aval del Comité de Área para la Maestría en Métodos Cuantitativos. Las 

recomendaciones fueron sobre mejoras en los microcurrículos y un resumen 

ejecutivo para el Consejo Académico. 

 

 

V. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

Acta de Reunión, octubre 18 de 2017 

 

Fecha: Octubre 18 de 2017 Lugar: Salón de los Consejos 

Asistentes: 

Danny García Callejas Vicedecano 

Henry Arenas Cardona Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora de Bienestar Universitario 

Diana Marcela Coronado  Coordinadora Desarrollo Territorial Regiones 

Dorian Alonso Espinosa Cadavid Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa – Invitada permanente 

Tema: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

Desarrollo del Tema: 

El Vicedecano comienza el Comité dando información estratégica para los 

Coordinadores: 

 

1. Calendario académico 2018-1: Las matrículas para regiones se realizarán el 15 de 

diciembre, lo que implica que para el 13 de diciembre ya debe haber concluido 



totalmente el período 2017-2. Por esto, se recomienda recordarles a los docentes 

esta programación para que no se presenten retrasos. 

 

El Vicedecano sugiere que se envíe una comunicación a la Dirección de 

Regionalización y Vicerrectoría de Docencia manifestando nuestra inconformidad 

con el calendario, más aún que dentro de este no se contemplan los cursos 

intensivos, que siempre han estado dentro de la dinámica de nuestra Facultad. 

 

2. Plan de Desarrollo 2017-2027: El Rector ha hecho la presentación formal del Plan 

de Desarrollo comprendido entre el 2017 y 2027. Entre otros puntos, se habla de 

la cobertura de la Universidad a lo largo de eso período, la cual se proyecta para 

ir aumentando paulatinamente en el tiempo. El Vicedecano nos invita a pensar en 

las posibles ventajas y desventajas que esto traería para la U, específicamente para 

la Facultad en el tema espacio físico. 

 

Solicitudes estudiantiles 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Sindy Catherine López 

CASO 20172-173-D 

Oriente 

Solicita reingreso 

extemporáneo 
Aprobado.  

Diego Armando Ibarra 

CASO 20172-104-A 

Santa Fe 

Solicita matrícula 

extemporánea de Gerencia 

Financiera 

Aprobado 

Jefferson Correa 

CASO 20172-150-A 

Segovia 

Solicita excepción de 

prerrequisitos y matrícula 

extemporánea de Gerencia 

Financiera. 

Aprobado 

Daniela Martínez 

Eliana Arias 

Paola Molina Peña 

CASO 20172-135-A 

Yarumal 

 

Solicitan matrícula 

extemporánea de 

Optimización 
Aprobado para Luz Eliana 

Arias, quien envió apelación 

de la decisión anterior. 

Exneider González  

Vidales 

CASO 20172-155-A 

Santa Fe 

Se solicita matrícula 

extemporánea de Costos y 

Presupuestos 
Aprobado 

Daniela Argáez Manco 

CASO 20172-156-A 

Santa Fe 

 

La estudiante solicita 

matrícula extemporánea de 

Metodología de la 

Investigación 

Aprobado 

Mónica Patricia Sibaja 

CASO 20172-157-A 

Segovia 

 

Solicita matrícula 

extemporánea de Costos y 

Presupuesto 
Aprobado 

Sebastián Eduardo 

Echavarría 

CASO 20172-167-A 

Segovia 

Solicita matrícula 

extemporánea de Inglés V 
Aprobado 



José Manuel Londoño 

Morales 

CASO 20172-171-A 

Santa Fe 

.Se solicita matrícula 

extemporánea de Costos y 

Presupuestos 
Aprobado 

Germán Andrés 

Tamayo Correa 

CASO 20172-149-A 

Yarumal 

Cancelación de Gestión 

por Procesos 
Aprobado 

Elizabeth Correa 

Corrales 

CASO 20172-160-A 

Andes 

Solicita reingreso 

extemporáneo para 2018-

1, con cambio de sede, de 

Andes para Medellín 

Aprobado 

Karen Cuadrado 

CASO 20172-163-A 

Apartadó 

Solicitud de matrícula 

extemporánea Medición 

Económica 

Aprobado 

Eliana Arias y 14 

estudiantes más 

CASO 20172-166-A 

Yarumal 

Solicitan curso intensivo 

de Métodos Cuantitativos. 

Se trata de un recurso de 

reposición ante decisión 

anterior 

Negado. Según cronograma, 

no se programarán cursos 

intensivos para 2017-2. 

Leidy Alejandra Henao 

Idarraga 

CASO 20172-175-A 

Caucasia 

Solicitud de cancelación 

de semestre 2017-2. 
Aprobado 

Víctor Hugo Pineda 

CASO 20172-176-A 

Yarumal 

Solicitud de reingreso 

extemporáneo con cambio 

de sede. 

Ad Referéndum. Queda 

sujeto a confirmación de 

soportes 

Juan Guillermo 

Vanegas 

CASO 20172-180-A 

Andes 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso 

Gerencia Financiera 
Aprobado 

Marleny Lorena Lara 

CASO 20172-162-A 

Santa Fe 

Solicitud de curso de 

Macroeconomía Aprobado 

Ana María Zapata 

Mejía 

CASO 20172-172-C 

Andes 

Solicita excepción de 

prerrequisito para ver 

Toma de Decisiones I. 
Aprobado 

Ronald Rivera Arbeláez 

CASO 20172-177-C 

Oriente 

Solicita matrícula 

extemporánea del curso 

Seminario Electivo 

Ad Referéndum. El 

estudiante debe profundizar 

en las razones por las cuales 

apenas está realizando la 

solicitud. 

Sandra Milena 

Carmona Hurtado 

CASO 20172-181-C 

Medellín/Oriente 

Solicita cambio de sede, 

de Medellín a Oriente 

La estudiante debe hacer la 

solicitud de cambio de sede 

ante Admisiones y Registro; 

cuando ellos nos soliciten 

nuestra recomendación se le 

da el visto bueno, pues 

existen las condiciones 



académicas y 

administrativas para que se 

dé el cambio. 

Ruby Estela Feria 

Conde 

CASO 20172-182-C 

Apartadó 

Solicita matrícula 

extemporánea del proyecto 

de aula Núcleos 

Problémicos I 

Ad Referéndum. La 

estudiante debe profundizar 

en las razones por las cuales 

apenas está realizando la 

solicitud 

 

 

Siendo las 3:56 p.m. se da por terminada la reunión. 

 

 

Acta de Reunión, octubre 25 de 2017 

 

FECHA: Octubre 25 de 2017 LUGAR: Salón de los Consejos 

ASISTENTES: 

Danny García Callejas Vicedecano 

Henry Arenas Cardona Coordinador Administración de Empresas 

Regiones* 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora de Bienestar Universitario 

Diana Marcela Coronado  Coordinadora Desarrollo Territorial Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa – Invitada permanente 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

* Por decisión del Departamento de Ciencias Administrativas, a partir de esta reunión, sólo 

seguirá asistiendo el Coordinador de Administración de Empresas en Regiones, quien presentará 

los casos de todas las seccionales, previa reunión con los otros dos coordinadores. 
 

Casos estudiantiles: 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Ronald Rivera Arbeláez 

CASO 20172-177-C 

Oriente 

 

Solicita matrícula 

extemporánea del curso 

Seminario Electivo.  

Aprobado 

Ruby Estela Feria 

Conde 

CASO 20172-182-C 

Apartadó 

Solicita matrícula 

extemporánea del proyecto de 

aula Núcleos Problémicos I. 

Aprobado 

Yuliana Ricardo Zapata 

CASO 20172-132-A  

Caucasia 

Solicita cancelación de Inglés 

IV.  
Aprobado 

Estefanía Lezcano 

CASO 20172-165-A 

Yarumal 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso 

Métodos Cuantitativos. La 

solicitud había quedado 

aplazada para el concepto de 

Bienestar, pero Olga no se 

pudo contactar con la 

estudiante. 

Aplazado 



 

Jesús Alberto Zapata 

Metrio  

CASO 20172-172A-A 

Amalfi 

Solicitan curso adicional de 

Negocios Internacionales 

para el semestre 2018-1.  

Aplazado 

Ángel David Rodas 

Benitez 

CASO 20172-183-A 

Santa Fe 

Solicita cancelación del 

semestre 2017-2.   
Aprobado 

Jhon Jairo Calderón 

CASO 20172-184-A 

Puerto Berrío 

 

 

Solicita matrícula 

extemporánea de Formación 

Ciudadana para la sesión del 

12 y 13 de noviembre. 

Aprobado 

Yemy Yorley Mosquera  

CASO 20172-187-A 

Puerto Berrío 

Solicita matrícula 

extemporánea del curso 

Educación, Trabajo y 

Sociedad 

 

Negado. El curso 

finalizó el 18 de 

octubre y la solicitud 

del estudiante llega el 

24 de octubre, no hay 

razón para hacer la 

solicitud apenas en 

esta fecha. 

Tatiana Rendón 

Felipe González Rave 

CASO 20172-188-A 

Amalfi 

Solicitan matrícula 

extemporánea en 

Epistemología 

Aprobado 

Lucelys Elena López 

CASO 20172-189-A 

Caucasia 

Solicita cambio de sede 

extemporáneo, de Caucasia a 

Medellín. 

Aprobado 

Marcela Correa 

Cardona 

Olga Luz Rodríguez 

CASOS 20172-190-A y 

191-A: 

Caucasia 

Solicitan cancelación 

extemporánea del curso 

Matemáticas III. 

 

Ad referéndum. Las 

estudiantes deben 

ampliar los soportes y 

su justificación para 

realizar la solicitud. 

Tatiana Velásquez 

Camargo 

CASO 20172-192-A 

Caucasia 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso 

Inglés II por TERCERA VEZ 

El caso debe ser 

remitido al CAE 

Central, pues son ellos 

quien deciden si se 

aprueba o no. 

Catalina Cruz Mesa 

CASO 20172-193-A 

Amalfi 

Solicita matrícula 

extemporánea del curso 

Optimización 

Aprobado 

 

Siendo las 3:27 p.m. se da por terminada la reunión. 

 

 

SERGIO IVÁN RESTREPO O.   DANNY GARCÍA CALLEJAS 

Decano                                                 Vicedecano 

 


